

AfD Kreistagsfraktion Cuxhaven
Postfach 03 74, 27453 Cuxhaven
E-Mail: afdcuxhaven@yahoo.com



Cuxhaven, den 17.05.2018

Presseinformation der AfD Kreistagsfraktion

Die AfD Kreistagsfraktion bedauert sehr den Verzicht Broders auf den Voß-Preis.

Für die Entscheidung des Publizisten Henryk M. Broder, den Voß-Preis der Stadt Otterndorf nicht anzunehmen hat die AfD Kreistagsfraktion vollstes Verständnis. Die Kritik richtet sich gegen politische Gegner, einschließlich der Weser-Elbe-Sparkasse, die die von der Jury getroffene Entscheidung nicht akzeptieren bzw. nicht mittragen wollten.

Das ist ein weiteres trauriges Beispiel, wie negativ sich die demokratische Streitkultur in Deutschland verändert hat: Entweder man ist für die Flüchtlingspolitik von Frau Dr. Merkel oder man wird politisch geächtet und muss, falls man überhaupt noch für eine Auszeichnung vorgeschlagen werden sollte Protestaktionen über sich ergehen lassen, weil das Abweichen von der Einheitsmeinung vom politischen Mainstream nicht geduldet wird.

gez.
Anton Werner Grunert
Vorsitzender der AfD Kreisfraktion Cuxhaven